

LES PROCESSIONS RELIGIEUSES

Une procession religieuse est un cortège de fidèles qui dans l'accomplissement d'un acte rituel et religieux, défilent solennellement d'un lieu à un autre (plus important), tout en priant, chantant ou accomplissant d'autres actes de dévotions. La procession est expression symbolique du pèlerinage de la vie qui est fait en compagnie de Dieu. Cet article traite des processions dans le catholicisme. Il en existe également dans l'orthodoxie et dans le bouddhisme.



Certaines processions annuelles, de par leur ancienneté et leur grande élaboration gestuelle, musicale et vestimentaire sont devenues des parades et événements folkloriques et touristiques, qui ont n'ont plus de religieux que leur ancienne origine.

D'autres comme celles de la Semaine sainte, en Espagne, en Italie, au Portugal ou aux Philippines, ou les pardons en Bretagne, sont suivies par des foules recueillies et nombreuses.



LA SAINT PIERRE DES MARINS

La Saint-Pierre-des-Marins de Fécamp est une tradition annuelle célébrée à Fécamp dont l'origine remonte à août 1604 selon M Daniel BANCE. Cette fête est dédiée à Saint Pierre, considéré comme le

saint patron des pêcheurs. Elle rend hommage aux marins disparus en mer et célèbre la vie maritime et les traditions locales.



L'événement comprend généralement des activités telles que des messes spéciales en l'honneur des marins, des bénédictions des bateaux, des défilés dans les rues de la ville avec la participation des fanfares et bagad de la région.



La Saint-Pierre-des-Marins est une occasion importante pour la communauté maritime de Fécamp de se rassembler, de se souvenir de ses membres disparus et de célébrer leur héritage et leur contribution à la vie de la ville. La Saint-Pierre-des-Marins à Fécamp, ancrée dans une histoire maritime riche, représente bien plus qu'une simple célébration. C'est un hommage sincère et poignant rendu aux marins, véritables héros des océans, et une ode à leur courage face aux défis de la mer.



chapelle Notre- Dame-du-salut

Le marin surtout est dévot à la chapelle Notre- Dame-du-salut ; il l'aime lorsqu'il l'aperçoit du sein des mers, dressé qu'il est par les courants de la Manche. Elle lui apparaît alors comme un ange tutélaire qui guide sa marche et soutient son courage. Il l'aime lorsqu'il part pour Terre-Neuve ou pour les mers lointaines : jamais il ne quitte le rivage sans lui dire un touchant adieu, et du plus loin qu'il l'aperçoit, il la salue comme l'annonce de la patrie